COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le management en santé

Gestion et conduite des organisations de santé

Sous la direction de Michel Louazel, Alain Mourier, Erwan Ollivier, Roland Ollivier

Un panorama complet des connaissances en management de la santé

Un panorama complet des connaissances en management de santé

Manager la performance des organisations de santé est un défi quotidien. Dans un contexte en perpétuelle évolution, il est parfois difficile d'acquérir des connaissances et des compétences intégrant la complexité de ces organisations, tout en veillant à la qualité du service.

Plus de 20 contributions proposant une approche globale de la gestion en santé

Fruit d'un travail collectif mené par les enseignants de l'Institut du management et de l'EHESP, cet ouvrage propose pour la première fois une synthèse de tous les domaines de l'enseignement dispensé auprès des différents publics.

Un manuel pédagogique pour maîtriser les fondamentaux de la gestion en santé

Ce manuel pédagogique, clair et synthétique, permettra au lecteur, qu'il soit étudiant, élève, professionnel ou dirigeant, d'acquérir les savoirs et les compétences fondamentales pour gérer le changement et manager sans cloisonner les services.

Les auteurs :

Michel Louazel, docteur en sciences économiques, est professeur en stratégie hospitalière à l'EHESP et dirige le mastère spécialisé « Management en santé ».

Alain Mourier est directeur d'hôpital détaché et responsable de la formation des directrices et directeurs d'hôpital à l'EHESP.

Erwan Ollivier est professeur de contrôle de gestion et outils de pilotage des établissements de santé à l'EHESP et expert contrôleur de gestion.

Roland Ollivier, intervenant à l'EHESP, a été directeur de l'institut du management de 2010 à 2018, après avoir été directeur d'hôpital, puis inspecteur général des affaires sociales.



544 PAGES, 17 X 25 CM ISBN 978-2-8109-0669-7 • 35 €

« Le secteur santé connaît de profondes transformations, concernant à la fois l'évolution des caractéristiques épidémiologiques, du nombre des professionnels ainsi que de leurs attentes, des technologies mobilisées... La démarche d'intégration en santé est irréversible compte tenu, notamment, des coûts induits par un fonctionnement trop cloisonné du système de santé. Il nous est paru ainsi nécessaire, à l'instar de ce que nous développons dans les formations au management, de développer une approche plus globalisée de la gestion en santé. »

Extrait de l'introduction

SERVICE DE PRESSE disponible auprès de :

Turpin Catherine 02 99 02 24 71 Catherine.turpin@ehesp.fr

> Disponible en librairie 23 août 2018

CONSULTER LA FICHE COMPLÈTE DU LIVRE ET TÉLÉCHARGER DES EXTRAITS : WWW.PRESSES.EHESP.FR

